

## Medienmitteilung

Ort, Datum  
Aarau, 5. April 2019

Ansprechperson  
Peter Lüscher

Telefon direkt  
062 837 18 01

E-Mail  
peter.luescher@aihk.ch

F:\23\_MEDIENMITTEILUNGEN\2019\2019.04.05\_AIHK\_Medienmitteilung\_SR-Wahl 2019.docx

Ständeratswahl 2019:

### **Die AIHK unterstützt Marianne Binder, Thierry Burkart und Hansjörg Knecht**

AIHK. Am 20. Oktober 2019 findet die Ständeratswahl statt. Die beiden Bisherigen treten nicht mehr an. Damit bietet sich die Chance, dass der Kanton Aargau künftig wieder durch eine ungeteilte bürgerliche Standesstimme im Stöckli vertreten ist. Der Vorstand der Aargauischen Industrie- und Handelskammer AIHK erachtet dies für die aargauische Wirtschaft als gut und wichtig. Er setzt sich deshalb für die Erreichung dieses Wahlziels ein. Mit Grossrätin Marianne Binder (CVP, Baden), Nationalrat Thierry Burkart (FDP, Baden) und Nationalrat Hansjörg Knecht (SVP, Leibstadt) stehen drei ausgewiesene Personen aus den bürgerlichen Regierungsparteien zur Wahl. Der AIHK-Vorstand empfiehlt diese drei Personen für die Wahl in den Ständerat.

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer zählt mehr als 1800 Mitgliedunternehmen. In diesen Unternehmen – grossmehrheitlich KMU – arbeiten rund 40 Prozent der in unserem Kanton Erwerbstätigen. Die AIHK vertritt damit die Interessen eines wesentlichen Teils unserer Wirtschaft. Wir setzen uns für optimale Rahmenbedingungen ein, die ein erfolgreiches Wirtschaften im Kanton Aargau ermöglichen. Davon können letztlich alle Einwohnerinnen und Einwohner profitieren. Daneben bieten wir unseren Mitgliedunternehmen ein gut ausgebautes Angebot von Dienstleistungen, seien das Rechtsberatung, kostengünstiger Vollzug von Sozialversicherungen oder Exportdienstleistungen.